
【様式７】              会 議 録 

会議の名称 第１回 北本市立西小学校学校運営協議会 

開催日時 令和５年５月２６日（金） 

（開会）１３：３０  （閉会）１５：３０ 

開催場所 北本市立西小学校 会議室 

出席者氏名（委員） 新井 陽子委員，諏訪 千加子委員，佐瀬 真一委員 

福島 洋輔委員，浅野 美華委員，横山 桂子委員 

宮尾 孝委員，内田 浩子校長 

欠席者氏名（委員） 吉田 良江委員，長岡 雪乃委員 

事務局 笹原 伸一教頭，草野 純子主幹教諭 

教職員参加  

傍聴者 ０名 

議題 （１）役員選出 

（２）今年度の取組について 

（３）学校運営協議会の協議内容について 

協 
議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）役員選出 

 北本市学校運営協議会の設置等に関す

る規則第１２条に基づき、学校運営協議会

委員から会長と副会長を選任した。 

・事務局推薦により、会長に福島委員、副会長に浅野 

委員が就任した。 

（２）今年度の取組について 

 校長より、令和５年度の学校経営方針に

ついて説明し、委員から承認を得た。 

 校長より、学校運営協議会について及び

本校の教育活動について説明し、委員から

理解を得た。 

 校長より、地域との連携について説明を

行い、委員から理解を得た。 

・学校経営方針及び今年度の重点事項、「マイ・ホーム

タウン・スクール」構想を支持する。 

・倫理確立委員会について、その活動の目的や実施回

数や実施方法等についての理解を得た。 

 

（３）学校運営協議会の協議内容について 

 今年度の協議内容について、委員から意

見を伺い、タブレットの活用、教職員の心

身の健康や働き方について協議すること

となった。 

・音楽科の授業時にもマスクをしている児童が多かっ

た。着脱は個人の判断ということだが、教育活動が

豊かになるように適宜指導することを望む。 

・教職員が率先してマスクを外すことで、表情が見え、

安心できる。また、児童のマスク着用に対する考え

方も無理なく緩やかに変化していると感じる。今後

も、感染状況に合わせた適切な指導・対応を継続す

ることを望む。 

・給食時には、対面で実施することも、今後視野に入れ

て指導することを望む。 

・引き続きタブレットの持ち帰りによる児童荷物の重

さが軽減されることを望む。 

・児童数が多い学級は児童一人一人が使える場所が狭

く、荷物の整頓や机椅子の配置など、教室環境の工

夫・改善を望む。 



・元気に挨拶する児童が多く、大変嬉しく、清々しい気

持ちになる。今後も、挨拶をするよう指導を継続す

ることを望む。 

・新しい環境に慣れない児童もいると思うので見守っ

ていきたい。 

・感染症対策が緩和されたことで、全児童が体育館に

集う等、児童同士の関わりが増えるようになった。

同じクラスの児童や上級生と関わりが増えたこと

で、協働的に活動することができるようになったり

上級生を手本としてよりよい自分の姿を追求するよ

うになったりしている。今後も、相互に関わり合い、

伸ばし合う教育活動を継続することを望む。 

配付資料 （１）令和５年度第１回「学校運営協議会」 

（２）令和５年度第２回北本市立西小学校学校運営協議会の開催について 

 


